

Nous quittons en ce 29 décembre 2009 le Mali et retournons au Burkina. Tant qu'à faire, plutôt que de rebrousser chemin, nous décidons après moult hésitations de rallier Ouagadougou par la route (la piste, devrais-je dire) en passant par Nouna et Koudougou.

Ce long trajet, dans la chaleur, fenêtre ouverte, sur une piste dans un état très relatif, nous vaudra à tous de finir la journée avec des cheveux couleur "poil de carotte", en raison de la latérite.

Nous profitons malgré tout de notre toute première visite de Koudougou, la troisième ville du pays, pour visiter son marché central aussi bien construit qu'achalandé.

{gallery}lau-marc/201001/mali/39-koudougou{/gallery}